

Interpellation Nr. 86 (Oktober 2014)

betreffend unter welcher Führung steht die Basler Staatsanwaltschaft?

14.5452.01

Seit vielen Jahren, seit meiner Kindheit, herrscht in Basel ein Klima der Unsicherheit. Die Bürger kennen sich nicht aus, können sich nicht auskennen, da die Strukturen einfach zu kompliziert sind. Selbst in der Fachsprache ist zu lesen, dass die Staatsanwaltschaft in Basel eine Sonderstellung hat.

1. Wer ist der höchste Chef der Staatsanwaltschaft?
2. Wem untersteht die Staatsanwaltschaft?
3. Ist Regierungsrat Baschi Dürr der Chef der Staatsanwaltschaft?
4. Ist die Staatsanwaltschaft weisungsgebunden?
5. Wie ist die Zusammenarbeit zwischen Staatsanwaltschaft und Polizei? Wer hat das letzte, entscheidende Wort?
6. Wenn man mit der Polizei unzufrieden ist, kann man sich an die Beschwerdestelle der Polizei wenden, die es auch gibt. Wohin kann man sich bitte konkret wenden, wenn man mit der Arbeit der Staatsanwaltschaft nicht einverstanden ist? Stimmt es, dass es hier keinen namentlich bekannten Ansprechpartner gibt?

Eric Weber